
ÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
E TADO DE SÃO PAULO 

DESPACHO 

TE) 

REQUERIMENTO N.°: 2986 
Solicitando do Sr. Pre eito informações sobre ausência de 

manutenção em árvore da Rua Ing aterra, no Jardim Europa. 

Considerando que a Rua Inglaterra, no Jardim Europa, tornou-se 
urna opção ao trânsito daquela região, antendo trânsito frequente; 

Considerando que no iní io da via, na altura do número 129, há 
urna grande árvore causando apreensã em moradores locais, inclusive idosos, 
que temem a queda em suas residência sem contar o fato de que as folhas vêm 
entupindo calhas das casas com frequên ia e trazendo transtornos e prejuízos; 

Considerando que, soma
ventos fortes ou chuvas, como as qu 
dezembro e janeiro, poderão resultar e 
pedestres ou até danos em propriedades  

ao estado em que a árvore se encontra, 
ocorrem com frequência nos meses de 

Ti acidentes graves envolvendo veículos, 
vizinhas; 

e , 

Considerando que este ve eador já cobrou a resolução do problema 
há mais de um ano e meio, por meio e o requerimento no  639/2021, e os setores 
competentes da Prefeitura informara que seria feita vistoria em dez dias e o 
prazo de atendimento seria de trinta dia., em caso de necessidade de intervenção; 

Considerando que os oradores não presenciaram nenhuma 
atividade relacionada àquela árvore em todo este período, e o risco de 
ocorrências só aumenta; 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Munic sai, solicitando nos informar o que segue: 

1) O que de fato foi 
requerimento 639/2021, naquela árvor 

'ecutado, desde a resposta expedida ao 
da Rua Inglaterra, n° 129? 
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2) O que pode ser feito, a curto prazo, para atender os moradores 
daquela região, que aguardam solução do problema e temem acidentes com 
aquela árvore? 

3) Em caso de manutenção da árvore, em que data ela será 
executada, vez que moradores já alertaram a necessidade de intervenção há mais 
de um ano e meio? 

Dr. Héli9 Brasileiro 
Veieador 
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